PLUS QUE JAMAIS L'HUMAIN D'ABORD!

Quelques jours après les attentats, notre douleur et notre inquiétude n'ont pas disparues. Tout comme notre détermination à trouver toutes les voies qui permettront d'endiguer ces actes meurtriers.

Une des façons de ne pas donner raison aux terroristes, c'est de continuer, à aimer, à se distraire, à lutter. C'est d'ouvrir les espaces de rencontre, des lieux de proximité pour faire vivre, l'écoute, la culture, l'échange. C'est en soi une forme de lutte contre le terrorisme. C'est de reprendre la vie démocratique en affirmant notre volonté qu'elle contribue vraiment à changer la société.

Les 6 et 13 décembre notre devoir est de voter et d'exercer un droit fondamental de notre démocratie.

Les valeurs de notre République, liberté, égalité, fraternité, sont soumises à rude épreuve. Des mesures de sécurité sont indispensables et pour être efficaces elles doivent être placées sous la responsabilité du Parlement, contrôler de façon permanente par les élus de la Nation. Mais II faut aussi à plus long terme s'attaquer aux racines du mal, s'interroger

sur le sens à donner à notre société, réfléchir et agir sur le monde dans lesquels nous voulons et pouvons vivre. Nous n'éradiquerons pas les actes de violence en restreignant les libertés individuelles et collectives. Soyons vigilants!

Les 6 et 13 décembre dites ce que vous avez sur le cœur, faites entendre votre envie de vivre librement, dans un monde qui construit la paix et non la guerre, dans une société de progrès social et citoyen.

Les régions, comme toutes les institutions de la République doivent mettre en œuvre des politiques qui fassent reculer la misère, la mal vie, les inégalités, les discriminations. Elles peuvent faire vivre ce qui fait le ciment de notre société, la culture, l'éducation, les services publics dans la diversité.

Aujourd'hui tout est fait pour éloigner les citoyens des lieux de décisions : la démocratie locale et nos services publics sont attaqués Et il faut des drames, des catastrophes pour que ceux qui ne cessent de les dénigrer se félicitent de leur dévouement!

LE FRONT DE
GAUCHE VOUS
PROPOSE UNE
ÉQUIPE NEUVE
ET DE VRAIES
SOLUTIONS POUR
UNE RÉGION
SOLIDAIRE,
CITOYENNE ET
ÉCOLOGIQUE.





alpc2015.fr

L'humain d'abord!

Olivier DARTIGOLLES

Laurence Pache & Stéphane Lajaumont

une liste engagée à dimension militante, citoyenne et populaire



PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS ENSEMBLE! PARTI DE GAUCHE Nous voulons faire surgir dans l'assemblée régionale les besoins, les aspirations d'une majorité d'entre nous et mettre en œuvre de nouvelles solutions.

@dartigolles2015



Dans cette méga-région, imposée, tout comme la réforme territoriale, à la hussarde, nous avons des atouts humains et économiques puissants, un PIB de 184 milliards d'euros, d'immenses richesses détournées pour le profit d'une poignée d'individus...

Près de 10 % de la population active au chômage, progression de la précarité : c'est insupportable ! Le développement économique, humain, équilibré ne peut se construire qu'au plus près des lieux de vie de tous les territoires. Pas seulement sur quelques filières d'excellence centrées sur les Métropoles.

Pour changer nos vies, développons les services publics.

Les transports, l'éducation, l'accès à la santé sont des compétences de la région qui interviennent au cœur de nos vies quotidiennes.

L'argent public, celui de nos impôts, ne doit plus être versé à des entreprises sans contrepartie en matière d'emplois, de production, de formations autour de critères sociaux, territoriaux et environnementaux. Dans le cas contraire il faudra rembourser les sommes versées.

L'argent des banques, celui de nos dépôts, doit être mobilisé pour initier de nouveaux modes de productions industrielles respectueux des hommes de l'environnement et des territoires. Nous proposons à cette fin de créer un fonds régional pour le crédit et la formation en direction des PME/PMI. Il n'est pas normal qu'en 2015 de galérer pour trouver

une formation, un logement, se soigner, se déplacer, se nourrir, accéder à la culture et aux loisirs. L'emploi des jeunes ne peut plus être la variable d'ajustement.

La région peut développer des politiques ambitieuses à commencer par la gratuité des transports scolaires sur tout son territoire. La jeunesse doit devenir une priorité de nos politiques.

Nous devons être une région qui engage véritablement la transition énergétique et écologique, développe le ferroviaire public, favorise une agriculture familiale de type nouveau et des circuits courts de distribution autour d'un pacte alimentaire et territorial. Une réorientation des fonds européens gérés par les régions est possible.

Nous voulons faire surgir dans l'assemblée régionale les besoins, les aspirations d'une majorité d'entre nous et mettre en œuvre de nouvelles solutions. C'est pourquoi nous faisons une série de propositions et les moyens de les financer qui permettraient aux populations d'être vraiment actrices d'une politique nouvelle.

Le Front de gauche vous propose une équipe neuve et de vraies solutions pour une région solidaire, citoyenne et écologique. Cela est possible grâce aux rencontres, aux assemblées citoyennes, aux acteurs du mouvement social et associatif, aux élus locaux. Prendre en considération ces paroles est pour nous une priorité vérifiable dans la diversité de la liste.

Avec vous, ensemble, nous le pouvons.

12 ENGAGEMENTS

- 1. Nous mettrons en œuvre des politiques en rupture avec les choix d'austérité.
- 2. Nous développerons le service public ferroviaire du transport de voyageurs et du fret ferroviaire.
- 3. Nous développerons l'agriculture paysanne et soutiendrons les paysans pour engager la transition vers un modèle de production respectueux des Hommes et de la Nature.
- 4. Nous garantirons <u>l'accès à la santé</u> sur l'ensemble des territoires.
- 5. Nous mettrons en œuvre l'égalité territoriale en lieu et place de la concurrence et la métropolisation.
- 6. Nous ferons de notre région un territoire Hors TAFTA.
- 7. Nous engagerons une véritable transition énergétique en développant les transports sans émission de gaz à effet de serre, les circuits courts de distribution, de nouveaux modes de développement industriel.
- 8. Nous mettrons en place une véritable conditionnalité des aides publiques : plus un euro aux entreprises qui licencient et qui ne réinvestissent pas dans l'emploi.
- 9. Nous ferons de la jeunesse notre priorité en lui donnant les moyens de choisir une formation, de se déplacer et de se loger.
- 10. Nous engagerons la reconquête d'un véritable service public de la formation professionnelle.
- 11. Nous bouleverserons le jeu politique en redonnant aux citoyens les moyens de contrôle, d'expertise et d'interpellation de l'assemblée régionale. Nous mettrons les aspirations du plus grand nombre à vivre mieux au cœur des politiques régionales.
- 12. Dès le lendemain des élections, nous convoquerons une conférence bancaire régionale, pour faire le point du financement de l'économie par les banques.